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＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はｋこれに照らしてから～

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

：茂宮 隆次 ■平仲副幹事

：新垣会長

：平仲 絢子

：我らが生業・四つのテスト

：許田 英子

：仲宗根 義次

：新垣会長 【幹事報告】

：平仲副幹事 　 ①那覇南ＲＣ12/2（月）例会休会のお知らせ

：登壇者なし ②九州北部豪雨災害支援金募金集計のご報告

：大城裕美様 【回　覧】

：伊禮 文雄 ①ハイライトよねやま236号のご案内

：伊禮 文雄

：新垣会長

☆ゲスト

・仲本真由美様（アラルコン朝子会員紹介）

★ビジター

・大城裕美様（浦添ＲＣ）

■新垣会長

幹 事 報 告

22

¥30,292

出 席 報 告

閉 会 点 鐘

11月20日

2479

前 回 累 計 ¥27,312

■ｹﾞｽﾄ･ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　平仲 絢子

35

出席者数

2478

会員数

■会長挨拶

卓 話

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

委 員 会 報 告

¥155,000

■本日は卓話の機会を頂きありがとうございま
す。（大城裕美/浦添ＲＣ）

■「サンゴ染でご縁の輪が広がる」大城裕美様
卓話ありがとうございました。10年程前の
「察度王歴史絵巻行列」の時は資料（衣裳等）
を貸してもらい大変助かりました。ありがとう
ございました。（新垣 義夫）

■大城さん卓話ありがとうございました。
　　　（茂宮 隆次、白間 弘造、仲村 真二）

＊＊＊　第２４７９回　（２０１９年１１月２０日）　例会報告　＊＊＊

会 長 挨 拶

ｴｺ思想推進宣言

司 会

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

１２月【疾病予防と治療月間】

 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　

■例会プログラム

開 会 点 鐘

斉 唱

ゲストビジター紹介

■幹事報告　　　平仲副幹事

訂正出席率 78.79% 78.79%

33

出席率

26

メーク
アップ

26

1免除会員

1

75.00%

一般会員 3

33訂正算定分母

皆様こんにちは。先日、田中先生より76年の
長きにわたる医師としての社会貢献を称えて
台湾の蔡英文総統から直々に表彰されたとご
連絡を頂きました。皆さんもグループライン
でご覧になったと思いますが、真ん中に先生
と蔡総統、そして両端には台湾の厚生大臣と
医師会会長という錚々たる顔ぶれで改めて田
中先生の偉大さを実感いたしました。蔡総統
は台湾で初の女性総統として注目を集めた反
面、独身で子供がいないというだけの理由で
度々政治手腕に疑問を投げかけられています
が、その度にSNSを通じて反撃する姿は共感
出来る部分もあります。
私たち宜野湾ＲＣの現在の会員数35名中女性
会員が12名在籍しております。今日卓話をし
て頂く大城様が在籍している浦添ＲＣも女性
会員が多く在籍しておりまして、お互いライ
バル意識を持っておりますので、今後も女性
会員を増やして、楽しく活気あるクラブ作り
に努めていきたいと思います。

11月13日

¥2,980

■ニコニコの趣旨

¥8,000

前回

■出席報告
今回

例会NO.

■本日の大城裕美氏の卓話大変興味深く拝聴し
ました。サンゴ染めの意味がよく分からなかっ
たが、今日の卓話で知りました。どうも有難度
う御座いました。（比嘉 盛吉）

■大城様素晴らしい卓話ありがとうございま
す！永山さん、金城さんお誕生日おめでとうご
ざいます！（新垣 真由美）
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出席報告
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■８月出席報告
<本日＞
◆第２４８１回１２月４日（水）理事会

クラブ総会

◆第２４８２回１２月１１日（水）

クラブ協議会

◆第２４８３回１２月１８日（水）

ガバナー公式訪問

◆第２４８４回１２月２５日（水）　

夜間例会例会（忘年会）

場所：ラグナガーデンホテル

時間：19：00点鐘

２０２０年１月１日（水）年始休会

◆第２４８５回１月８日（水）理事会

新年ユンタク会

◆第２４８６回１月１５日（水）

職業奉仕月間卓話

◆第２４８７回１月２２日（水）

会員卓話：比嘉直子会員

演題：今年度を占う

■他クラブ地区からのお知らせ
例会変更のお知らせ

・那覇南ロータリークラブ

日時：12月23日（水）18：30点鐘

場所：寿司割烹『元』げん（徳元豊会員）

　　　那覇市若狭3-3-13（868-5162）

ビジター費：5,000円

※夜間例会＆忘年会へ変更

例会休会のお知らせ

・那覇南ロータリークラブ

日時：12月30日（月）年末休会

　

○；出席　　△；メークアップ

8月平均出席率；84.73%

【メークアップのお知らせ】

11/1（金）地区大会実行委員会出席

・東江繁子会員　國吉一人会員

・新垣真由美会長　平仲絢子会員 永山雄一会員
お誕生月おめでとうございます！

■例会予定
%

1 比嘉盛吉 〇 □ △ 〇 100

会員名

□

16

18

田中旨夫 △ △ △ △ 100

17 茂宮隆次 〇 〇 〇 75

富田真理子 〇 〇 50

7日 14日 21日 28日

□ 100

〇 100

△ 100

○ 100

0

〇 100

△ 100

3 山城源治 □ □ □ □ 100

2 平安座唯盛 □ □

5 高橋清一郎 〇 〇 〇 〇 100

4 白間弘造 〇 〇 〇

7 永山雄一 〇 〇 〇 〇 100

6 新垣義夫 〇 〇 〇

9 仲吉サダ子 〇 △ 〇 75

8 宮城富夫 △ 〇 〇

11 天願 勇 〇 〇 〇 〇 100

10 吉満光徳

13 城間幹夫 △ 〇 〇 〇 100

12 新垣真由美 〇 〇 〇

15 許田英子 〇 〇 〇 〇 100

14 國吉一人 △ 〇 〇

0

20 我謝八重子 0

19 宮城仲健

〇 75

22 東江繁子 〇 △ 〇 〇 100

21 伊禮文雄 〇 〇

〇 100

24 大城英明 △ 〇 〇 △ 100

23 岡江保彦 〇 〇 〇

〇 75

26 阿嘉よね子 〇 〇 50

25 アラルコン朝子 〇 〇

〇 100

28 平仲絢子 △ 〇 △ 〇 100

27 池田彩織 〇 △ 〇

〇 100

30 新垣利江子 0

29 新垣裕輝 〇 〇 〇

〇 100

32 比嘉直子 △ △ 〇 75

31 吉田明正 〇 〇 〇

25

100△〇

33 仲宗根義次 〇

〇〇仲村真二34

100〇〇〇〇溜川良次35



サンゴ染でご縁の輪が広がる

　職業宣言　８．職業倫理を高めることは、職業奉仕の大切な一面だ。

大城裕美様（首里琉染　代表取締役） 卓話の様子
皆さんこんにちは。浦添ＲＣ所属で6年目を迎えました。㈲首里琉染代表を勤めております大城です。首里琉
染は首里城から歩いて5分の場所にあります染工房です。紅型を始めサンゴ染めを1点1点染め上げて商品づく
りをしております。販売、体験そして工房見学もできる施設となっております。首里琉染は1973年に私の
父、山岡古都が設立しました。父は日本を代表する染色作家でした。当時紅型というのは植物染料で染められ
ていましたが、復帰後顔料が入ってきて染料自体が凄く変わり紅型の色落ちが酷く危機感を感じるほどでし
た。そんな時沖縄から父に声がかかり研究に取り掛かりました。沖縄の何千種類もの植物の研究をし、植物染
料を作り上げました。そんな中、紅型というのは500年の歴史がありますが、先代はそれ以外に何か沖縄らし
いものはないかという事で、今から35年前に石垣島白保の浜に打ち上げられていたサンゴを見て閃きました。
琉染が使っているのがその化石サンゴです。キンメイシのサンゴは菊の紋様をしております。このサンゴの上
に生地をあてて拓本技法で染めたのがサンゴ染めです。サンゴ染めの商品としては、最初は着物からスタート
しましたが、この数年でスカーフ、バック、のれん、小物まで結構幅広い商品作りができました。もっともっ
と外部へのＰＲをと卸販売に力を入れ始めましたが、手染めでは数が仕上らない、大量生産できないという事
で、サンゴの断面を利用してプリントを活かした新しいブランド「カナサンゴ」を立ち上げ外部の販売にも対
応できるサンゴ模様の商品を開発しました。沖縄県中小機構の地域支援にチャレンジし、沖縄らしいというと
いう事で内閣府より応援を頂くようになりました。サンゴ染めの認知度アップのきっかけになりました。3年
程前にビックサイトのインテリアライフスタイルという所の東京に出店をさせて頂きましたところ百貨店から
お声がかかりました。まず、東京日本橋の三越本店7階の呉服売り場で開催しました。結構皆さんに見て頂い
て好評を頂きました。次に、新宿伊勢丹の呉服売り場、そしてＪＲの京都伊勢丹2階のバック売り場、同じく
京都の高島屋6階のリビングフロアーで開催しました。こういう感じで1週間から10日の催事を1年間で勉強
をさせて頂いて、バックの市場調査を行いました。そんな市場調査をやりながら、店舗の方では観光の見学か
ら体験型に変わって来ました。もともと10名のサンゴ染めの体験をバス1台の50名の対応出来るように変え
て行きました。ですから当初1ヶ月で100名しかいらっしゃらなかったお客様が今は1日100名1ヶ月3000名
というお客様になっております。琉染でしか体験できないし、世界でひとつの作品をお持ち頂けるので人気を
呼んでいます。体験の広告ばかり頑張って来たので、数字的には伸びて参りました。これからは商品のＰＲを
して行きたいと思います。サンゴは幸せを呼ぶ石とか、満月の日に産卵をするので、子孫繫栄の意味合いがあ
りまして、新築祝い、引出物、内祝い、会社の設立記念等に使って頂いております。沖縄のＰＲを一緒にやっ
ていきたいという施設が出てきました。国際線のＶＩＰルームにはタペストリーを、ブセナにはテーブルクロ
スを、イオンモールライカム店の多目的広場にサンゴ染めの大きな額を4つ飾ってあります。私は女性の翼35
期生です。その35期のメンバーがカナダバンクーバーへの訪問の際に35期のサンゴにかけてサンゴ染めの
ジャケットを作りました。今日私が着ているジャケットです。さて、観光客をどう入れるか、自社のＰＲはど
うするべきかと悩みました。そこで「首里まちづくり研究会」というＮＰＯ法人、首里をいい町にしよう、町
おこしに力を入れよう、という研究会に入りました。その首里まちづくり研究会とは何をしている所かという
と、まず景観ですね。建物、道路、植物とハード面では皆で色を決めたり形を決めたりしました。あと伝統的
な部門では、首里の伝統行事の復活とか舞台の交渉などをしたり、そしてソフト面では首里周辺のお客様にど
ういう観光をして頂くかという事を色々模索しながら活動をしています。「首里のミツバチ花いっぱいプロ
ジェクト」今現在やっておりまして、私はそこの理事長をさせて頂いております。東京のミツバチ花いっぱい
プロジェクトを参考にしまして平成9年9月にスタートしました。首里の町を花いっぱいにして首里で取れたハ
チミツを限定販売しております。ヒルトンホテルさんでもハチミツを使ったスイーツを出して頂いておりま
す。最後になりますが、皆さんロータリーに入って色々と良かったと思うことが沢山あると思いますが、私の
場合ロータリーに入って良かったと思う事は、家族を大切にする事を気付かされたという事です。母は京都に
住んでいます。仕事で忙しく時間がないので母に会う時間もなかなか取れなかったんですけど、ところがロー
タリーは家族ぐるみで参加できるという魅力があります。母を世界大会でアトランタへ、そして地区大会、例
会にも参加させて会う機会が増えてきました。ついこの間もハワイに行って参りましたけれども、若い時に親
不孝したものですから主人と共に親を大切にしていきたいと思います。これからは四つのテストを実践して仕
事をして行きたいと思います。そして首里で歩いて楽しい町づくりに力を入れて、地域の方々と共に首里を盛
り上げて参りたいと思います。サンゴ染めを通して皆さんにＰＲして頂けたらなっと思っております。皆さん
の寛容な精神で聞いて頂きありがとうございました。今日このようにお話させて頂けた事を感謝申し上げま
す。



２つ目のお話は社会問題についてです。私は、世界の政治や社会福祉、特に難民とその支援に興味が
あります。なぜなら、私にはシリアから来た友人が居て彼女は難民だからです。ヨーロッパには最
近、沢山の難民や移民が訪れています。「難民や移民に仕事を奪われる」と考える人もいます。しか
し、難民や移民の方は、内戦や整っていない政治制度のため、それ以外に方法が無いのです。私は何
が最適な解決策なのかわかりません。私はたった１７歳で外国の政治に干渉したり、大きな社会問題
を解決することはできません。ですが、事実を知り、様々な人と討論する事が大切だと考えます。で
すから、留学中は沢山の人の意見を聞き、議論をしたいです。
３つ目のお話は、文化についてです。私は音楽鑑賞、映画鑑賞、演劇鑑賞が大好きで、特にミュージ
カルが好きです。私がもしヨーロッパに行けたらホストファミリーと一緒にクラシック音楽のコン
サートや、街中でのミニコンサートなどに行きたいです。すごく素敵だろうなっと思います。
また、機会があれば派遣国の楽器のレッスンを受けて演奏出来るようになれたら嬉しいです。
以上が私が留学生活中にした３つの事です。ここまで聞いて下さってありがとうございます。
　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（英語でのスピーチを美月さん本人に訳して貰いました(^^♪）

11：30～草刈作業と近辺清掃　　12：30～点鐘

第56期青少年交換派遣予定学生髙野美月さんスピーチ　（11/13例会）

みなさんこんにちは。私は第56期青少年交換派遣予
定学生の髙野美月です。今日は私が留学生活中にし
たい事を３つ、お話しします。
まず１つ目のお話は、食文化についてです。私は食
べる事とお料理する事が大好きです。留学中はホス
トマザーのお料理のお手伝いをして、派遣国の郷土
料理や家庭料理を習いたいと思っています。また、
ホストファミリーに日本の料理を振る舞おうと思っ
ていますので、気に入って頂けると嬉しいです。

＊＊＊　第２４８０回　（２０１９年１１月２７日）　移動例会報告　＊＊＊

仲宗根義次会員
職人さんのような作業ぶりでした。

ダブル真由美さん
凄いノリノリでの作業でした(^^♪

皆様お疲れ様でした。 吉田社会奉仕委員長ご挨拶



　　　　　　　　　　　　琉球新報掲載記事：台湾の子供達の紹介
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　情報提供：アラルコン朝子会員

歓迎　生命を熱愛たる文教基金会

田中旨夫会員が76年の長きにわたる医師としての社会貢献を称えて台湾の蔡英文総統から直々に表
彰されました。（写真左から　厚生大臣、蔡総統、田中先生、医師会会長）情報提供：新垣会長

田中先生おめでとうございます！

会員情報


